
 
Auf Anregung von Ratsherrn Kluckhuhn sollen bis zur Vorberatung in den Fachausschüssen 
weitere Infos zu dem Träger ergänzt werden – z. B. die Satzung sowie eine Prognose über 
Zukunftsperspektiven angesichts der Fragestellung, ob eine mittel- /langfristige Zusammen-
arbeit gewährleistet sein kann. 
Herr 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth sagt dies zu. Er bestätigt gute Erfahrungen hinsichtlich 
der Zusammenarbeit. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


